
 

ORTHOGRAPHE : Le son [g]       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mémo  

Écrire correctement le son [g]  
 

Le son [g] peut s’écrire :  

● avec la lettre g devant les voyelles a,o,u et 

devant les consonnes l,r   

Exemples : gourmand – gâteau – gros… 

● avec les lettres gu devant les voyelles e,i,y  
Exemples : guerre - guirlande 

 

Quelquefois, le son [g] peut également s’écrire : 

 ● avec deux g   Exemple : un toboggan. 

● avec les lettres gh     Exemple : des spaghettis 

● Avec la lettre c  Exemple : une seconde 


